



# Sheinbaum dedica su mensaje de Navidad al amor y a paisanos en EU

**Felicitación.** La mandataria difunde en redes video de un recorrido por Palacio Nacional acompañada por su esposo

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Lo más importante en estas fiestas decembrinas es “el amor a nuestros semejantes y la familia”, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum en su mensaje navideño.

En un video difundido a través de redes sociales, la mandataria hizo un especial reconocimiento a los paisanos radicados en Estados Unidos, a quienes dijo: “Les agradecemos todo lo que hacen por México”.

En las grabación de un minuto con 38 segundos se ve a Sheinbaum acompañada por su esposo, Jesús María Tarriba, haciendo un recorrido por Palacio Nacional, a través de pasillos llenos de flores de nochebuena y terminando frente a un árbol de Navidad.

Ahí la Presidenta manifestó: “Hoy es un día muy especial para todas y todos los mexicanos, para las familias mexicanas. Les deseo que las pasen en familia, que puedan estar juntos, recuerden que lo material no es importante, que lo más importante es

el amor a nuestros semejantes, el amor a la familia, el amor a los hijos, a las madres, a los adultos mayores. Que la pasen muy bien este día”.

en este momento, en particular, a todos los mexicanos y mexicanas que están en Estados Unidos, les deseo todo lo mejor, les agradecemos todo lo que hacen por sus familias y por México. Mucho cariño, que tengan feliz Nochebuena y una feliz Navidad”.

Legisladores de distintos partidos también difundieron mensajes de felicitación.

Uno de ellos fue **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, quien deseó “más justicia, menos hambre y menos odio.”

Con información de: Silvia Arellano